

Paulatina norma

Otros dos colombianos muertos por tortura aparecieron en la PGJDF

Por GUILLERMO VALENCIA

Otros dos cadáveres de colombianos fueron localizados en los restos de la Procuraduría de Justicia, y los cuerpos se encuentran ya en el Servicio Médico Forense a disposición de la persona que los reclamen.

Estas nuevas víctimas que presentan una serie de huellas provocadas por torturas, pero como se dio la orden de que no se practicaran las autopsias de ley a los cuerpos procedentes de zonas de derrumbes, no se puede determinar con exactitud, según expresaron los médicos de tiempo.

Mientras tanto, la Procuraduría del Distrito Federal, prepara un "show" para dar a conocer la captura de los cuatro colombianos sobrevivientes a las torturas y a los terremotos que afectaron a la ciudad.

Trascendió que en ningún momento se quiso ocultar la información acerca de esta banda de colombianos, pero desgraciadamente al sobrevenir la tragedia por todos conocida, muchos de los componentes perecieron.

Autoridades de la Procuraduría capitalina aceptaron que los colombianos detenidos se encontraban en el Gimnasio localizado en el cuarto piso de la Policía Judicial, ya que iban a ser presentados ante varios testigos que iban a ampliar sus declaraciones en torno a los aprehendidos.

Asimismo, se logró conocer que el embajador de Colombia en México, entabló una conversación telefónica con allegados a la procuradora de justicia, para manifestarle la preocupación que existe de que víctimas inocentes hayan muerto en ma-

nos de la Policía Judicial capitalina.

Concretamente expresaron que los familiares de Johnny Torres Valencia, quien fuera sacado de los calabozos, pidió la intervención de la sede diplomática, puesto que este muchacho tenía 20 días de haber ingresado a México y era estudiante preparatoriano en Cali, Colombia.

El director de la Judicial del Distrito, por su parte, anoche se reunió con los comandantes de los grupos sexto, séptimo y noveno, quienes tuvieron a cargo las detenciones de los colombianos, para conocer concretamente cuándo fueron detenidos y el sitio donde estaban al momento de sobrevenir los terremotos y la fecha en que fueron aprehendidos.

Por su parte, Marlene Valencia Hidalgo, tía de Torres Valencia expresó que debe castigarse a los policías mexicanos que detienen a extranjeros, principalmente colombianos bajo acusaciones falsas de narcotráfico y asaltantes bancarios.

La mujer puntualizó que si su sobrino tuvo que ver con alguna operación de narcotráfico, debería de haberse canalizado hacia las autoridades correspondientes, es decir a la Procuraduría General de la República, que es a la que compete el combate contra las drogas.

Finalmente, Marlene Hidalgo Valencia Hidalgo precisó que aún no tiene conocimiento de su hermana Miriam, madre de Johnny y que seguirá presionando ante la sede diplomática de su país en México para que le den informes sobre el paradero de su hermana.

Vuelve el servicio potable a Ne

Por REYNALDO GONZALEZ SANTOS
Corresponsal

NEZAHUALCOYOTL, Edo. de Méx., 27 de septiembre.— Esta madrugada los ingenieros de Aguas y Saneamientos hicieron las primeras pruebas de la reparación de la red primaria de suministro de agua potable; se dijo que aunque hay fugas en la tubería de servicio domiciliario, se cuestiona de horas en que se restablezca el mismo que ha estado suspendido desde el temblor del pasado 19.

Los técnicos de CEAS abrieron la compuerta del depósito ubicado en el cerro La Caldera, perteneciente al municipio

45 cuerpos en Conalep

(Continúa de la primera plana)

En los escombros de muchos edificios prácticamente se suspendió la búsqueda de sobrevivientes, y ahora en lo que respecta al sector público, el objetivo es rescatar a los muertos y los archivos. Las brigadas que no suspendieron sus trabajos durante las últimas 24 horas rescataron otros 150 cadáveres, con lo cual llega a más de 5,150 el número de víctimas por los terremotos.

Por su parte, la Armada de México fumigó el 100% de los edificios siniestrados, dentro del primer cuadro de la ciudad con hipoclorito de calcio para evitar la contaminación del ambiente y la proliferación de enfermedades. En la operación participaron 600 elementos de la Armada.

La ciudad no ha regresado a su normalidad ante la serie de calles del primer cuadro que permanecen cerradas al tránsito de vehículos, además de que los miembros de la Secretaría de Protección y

Vialidad y

sencia. La desordenado reparto de materiales de otros cuarteles su cargo del Distrito que mient bodegas s ladas de l enviaron c interior de los albergos rencias.

También trabajo l cuentan picos o n para ace mientras dega loca nida de l Departan macena r consisten que se er jero.

Asimism nas donc 82 alberg la ciudad falta de Pero eso la televisi

Impiden a la Cruz Roja participar en rescates

Bloquean calles de Chi en demanda de servicio